

Seit dem Jahr 2010 ist der neue Bücherbus im Einsatz. Im Straßenbild ist das große, rote Fahrzeug zwar gut zu erkennen, jedoch wegen eines fehlenden Hinweises auf seine Funktion für Bürger und potenzielle Neuleser nicht als Fahrbibliothek erkennbar. Das zuvor genutzte Fahrzeug war mit dem Schriftzug „Fahrbibliothek“ und dem Hinweis auf den Sponsor beschriftet.

Meine Frage dazu:

1. Wie ist der Stand bei der Suche nach einem neuen Sponsor, der mit seinem Beitrag die Arbeit des Bücherbusses mitfinanziert?
2. Wird unabhängig davon an die Anbringung eines Schriftzuges „Fahrbibliothek der Stadt Halle (Saale)“ gedacht?

Antwort der Verwaltung:

1. Wie ist der Stand bei der Suche nach einem neuen Sponsor, der mit seinem Beitrag die Arbeit des Bücherbusses mitfinanziert?

Gemeinsam mit Stadtmarketing und dem Freundeskreis wurde eine neue Werbekonzeption erarbeitet. Es wird keine Werbemietverträge geben. Der Verein „Freunde der Stadtbibliothek Halle“ beteiligt sich anteilig an den Kosten für die Beschriftung.

2. Wird unabhängig davon an die Anbringung eines Schriftzuges „Fahrbibliothek der Stadt Halle (Saale)“ gedacht?

Die beschriftete Fahrbibliothek wird der interessierten Öffentlichkeit noch vor den Sommerferien vorgestellt. Die Beschriftung ist bis zum Ende der Woche abgeschlossen. Anbei der Entwurf.

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.